

Estudiar en la Universidad Nacional Autónoma de México significa no sólo estudiar en la mejor universidad del país, significa, además, estar en el epicentro académico, social y estudiantil de la República. Significa, más allá de cualquier ideología política o carrera que se estudie, el ejercicio de la tolerancia a las ideas distintas que día con día convergen en un ambiente de respeto y concordia en los pasillos y aulas. Estudiar en la enorme Ciudad de México es lo más enriquecedor en lo que me he involucrado. Ser puma es, sin duda alguna, la experiencia que me ha marcado mi vida personal y académica para siempre.





